



TCA

La politique de la matraque... suite

A la suite de la réunion de ce matin avec le chef de poste, la CGT a téléphoné cet après-midi à M. PESTKA. Nous lui avons dit notre rejet de leur interprétation extrémiste de l'amendement LAMASSOURE. Sa réponse : « *vous ne nous laissez pas le choix* » !!!

Et quel choix laisse-t-on aux agents opérateurs téléphoniques ? celui de subir des conditions de travail dégradées ? des reculs sur l'horaire variable, des pressions sur les congés ? De se voir opposer un refus catégorique et global à toutes les propositions visant à améliorer leur situation ? De voir la souffrance au travail s'installer ? Et de subir la menace de prélèvement d'une journée de grève parce qu'ils feraient 10 minutes de téléphone en moins et 10 minutes de courrier ou de listes en plus ? Et le tout sans aucun dialogue, aucune considération et aucune compensation ?

Pour la direction, il y a du dialogue puisqu'il y a eu une réunion en décembre pour parler des revendications des agents... Mais dans cette réunion, il n'y a eu aucune avancée et toutes les revendications des agents ont été rejetées par la direction !

Nous avons rejeté d'emblée les arguments habituels, à savoir qu'il y a d'autres agents qui ont des contraintes horaires dans d'autres postes : la TCA est tout à fait à part, car c'est la moitié du personnel qui est dans cette situation, soit plus de 70, pas un ou deux...

Nous avons exigé la levée des menaces et la satisfaction des revendications des agents. Nous avons demandé une nouvelle séance de négociation sur cette base... à condition que ce soit pour des avancées pas comme la dernière fois pour amuser la galerie et tout refuser. Sinon, ce n'est pas la peine...

Une réponse devrait nous être donnée prochainement.

Il n'en demeure pas moins qu'une fois de plus la direction a montré aux agents de la TCA un bien vilain visage : celui du mépris et de la répression ! Ils n'ont su répondre que par la matraque !!!

Ne comprennent-ils que le rapport de forces ?

Il faut qu'ils prennent conscience que le malaise des agents de la TCA est profond et qu'ils en sont les seuls responsables. Nous allons le leur montrer par notre participation massive à la grève de demain !

TOUS EN GREVE LE 21 JANVIER

TOUS A LA MANIF

11H ANCIENNE PREFECTURE
(rassemblement trésor-impôts 10h30 devant la TG)